

# Ordóñez aconseja al alcalde que 'se moje' sobre la plaza de toros

El concejal de Urbanismo señala que Odón Elorza debe «hablar claro» con respecto a esta iniciativa.- El edil del PP critica a la Comisión Antitaurina

FERNANDO SEGURA  
DV. SAN SEBASTIAN

Gregorio Ordóñez emplazó ayer al alcalde para que «se moje» en su apoyo o rechazo a la plaza de toros, al tiempo que defendió el proyecto como prioritario. El edil del PP criticó también a la Comisión Antitaurina.

El portavoz del PP se empleó ayer con rotundidad, para contestar a las declaraciones realizadas el pasado jueves por el alcalde y la Comisión Antitaurina de Guipúzcoa sobre la plaza de toros de Illumbe. El proyecto del coso taurino entra por tanto en el terreno de la polémica más candente, tal y como se preveía desde el inicio de su planteamiento.

Gregorio Ordóñez fue especialmente crítico con las afirmaciones de Odón Elorza, en las que el alcalde señaló que cualquier decisión sobre la plaza «debe entrar en cuarentena». En opinión del concejal de Urbanismo, «que el alcalde no se moje nada, que quiera contentar a antitaurinos y taurinos es su problema, pero mi consejo es que no siga por ese camino. En esta vida hay que hablar claro y saber dónde está cada uno, a riesgo de equivocarse».

El portavoz del PP añade que la construcción del coso es una prioridad para su partido, puesto que en su opinión será un motor económico para San Sebastián. «Por eso confiamos que en 1994 tendremos de nuevo plaza de toros, porque en algo se tiene que notar que tenemos los mismos concejales que el partido del alcalde».

## «Comisión 'anti'»

Gregorio Ordóñez también se refirió a la Comisión Antitaurina. «En este país desgraciadamente cada vez que se quiere llevar adelante una iniciativa positiva cabe esperar una 'comisión anti'. Esto es lo que ha pasado con la autovía, pasa en el puerto deportivo de Fuenterrabía y sabíamos que iba a pasar con la plaza de toros».

El concejal de Urbanismo justi-



Las máquinas ya han desbrozado el terreno, pese a que comienzan los problemas para el proyecto./MINONDO

- «Que el alcalde quiera contentar a taurinos y antitaurinos es su problema»
- «Se tiene que notar que tenemos los mismos concejales que el PSE»

- «En este país cada vez que hay una iniciativa aparece una comisión 'anti'»
- «Los 600 millones de inversión municipal se justifican por el parking y pasarela»

ficó el empleo en la operación de 600 millones del Ayuntamiento, ya que servirán para construir en Illumbe un parking en superficie y una pasarela que serán utiliza-

das por los usuarios del estadio. La Comisión Antitaurina criticó el impacto estético del coso. Ordóñez afirma que este impacto será nulo. «Se trata de una vaguada

que hoy no tiene ninguna utilización y donde la plaza de toros pasaría prácticamente oculta detrás de la mole del estadio, con lo cual los argumentos en contra se reducen a que no quieren toros en San Sebastián, que lo digan claramente y sin tapujos. Alguno incluso dirá que se trata de una fiesta española y de derechas, demostrando una ignorancia supina».

Gregorio Ordóñez añade que en el pacto de gobierno municipal «se dice que hay que dotar a San Sebastián de una plaza de toros. Ahora se presenta una oportunidad única para hacer el coso, solucionar el parking del estadio y obtener un 60% de financiación privada, quedando la propiedad de todo en manos del Ayuntamiento».

## Guerra de firmas

El apoyo o rechazo a la plaza de toros está provocando una particular «guerra» de firmas. La Comisión Antitaurina afirmó el jueves poseer 13.000 rúbricas en contra del coso, en tanto que Gregorio Ordóñez señala tener 10.000 a favor del mismo.

El portavoz del PP indica que en 1987 «en sólo quince días recibí 10.000 firmas de apoyo a la plaza. Las tengo guardadas en mi

casa y nunca he pensado en sacarlas a la opinión pública, porque para mí el único referéndum válido son las elecciones municipales».

Gregorio Ordóñez afirma que «si empezamos por hacer un referéndum con motivo de la plaza de toros hay que seguir haciéndolo con otros temas y a lo mejor sobramos los concejales, con el alcalde a la cabeza».

## HB pide la supresión de la gasolinera de la plaza Easo

DV. SAN SEBASTIAN

El grupo de concejales de HB ha solicitado que se inicien los trámites para la supresión de la gasolinera de la plaza Easo.

HB señala que es tan solo responsabilidad municipal «el recuperar un espacio tan importante como el que ocupa la gasolinera, pues en la concesión se manifestaba claramente que se necesitaba el Ayuntamiento para cualquier exigencia pública el área donde se desarrolla esa iniciativa, deberán reintegrarla en parte o en su totalidad, sin que bajo ningún concepto puedan reclamar indemnización alguna».

Según HB, Amara Zaharra necesita «recuperar ese espacio para seguir mejorando y con la idea de ver pronto un plan de rehabilitación de todo el barrio, que tanta falta hace».

## Amplio corte de agua

DV. SAN SEBASTIAN

Desde las 12 de la noche de hoy y hasta las 5 de la madrugada tendrá lugar un corte de agua en varios barrios, como motivo de la realización de controles sobre el funcionamiento de los depósitos de Piztueta y Oriantava.

La falta de suministro afectará a la ciudad sanitaria, alto de Errondo, Etxadi, Paseo de Oriamendi, Urigain, Bidebieta II, Ayete, San Roque, Miracocha, Morlans, Antiguo, Igarza, subida a Igueldo, Paseo del Faro, barrio Molinao, Alza, Itxaurrondo, falda de Uña, parte alta de Eguía, Bidebieta I, Trintxerpe, alto de Miracruz, Herrera y Marrutxipi.

## Controles de alcoholemia

Este fin de semana la Guardia Municipal realizará controles de alcoholemia. En los efectuados hace una semana fueron 145 personas las que pasaron la prueba, dando 127 resultado negativo y 18 positivo. De estos últimos cuatro pasaron a disposición judicial dado el alto grado de intoxicación.

## TXISPAS

